



Paris, 1 September 2025

From the Desk of the Secretary General

Message to all National Movements – September 2025

My Dear Members of the YCS Global Movement,

As we step into the month of September, I warmly invite each one of you to pause, reflect, and ask: How has our Movement been equipping students, particularly teenagers who form the majority of our members, in addressing the challenges they face today?

During the recent Global Youth Talk organized by the IYCS Advocacy Commission, our student leaders brought forward a number of pressing concerns. These included issues of substance abuse, the safety and protection of children, environmental challenges such as waste management, the importance of involving young people in decision making, fostering academic curiosity, and the need for safe environments where students can grow and express themselves freely.

These reflections bring us to a critical question: Are our students truly safe physically, mentally, and spiritually?

1. Have we created spaces that are safe for them?
2. Do we treat them with dignity as individuals with their own voice, dreams, and aspirations, or do we dismiss them as inexperienced or less capable?
3. Are we truly listening to their voices and providing opportunities for them to express themselves?

As a Movement, it is our moral and collective responsibility to respect the dignity of every individual. Student well-being, both physical and mental, must remain at the heart of our mission.

I strongly encourage all National Movements, leaders, and animators to take every step to protect teenagers and young people in our Movement from unsafe or harmful experiences. It is important that we develop clear strategies, provide proper orientation, and offer effective formation for everyone who accompanies young people. This responsibility extends to student leaders, animators, and all adults who walk alongside them.



JECI - IYCS
Jeunesse Étudiante Catholique Internationale
International Young Catholic Students
Juventud Estudiantil Católica Internacional
Internationale Katholische Studierende Jugend

JECI
IYCS
JECI
IKSJ

Our goal must go beyond simply building a value system and raising social consciousness. It must also include creating safe spaces where our students can truly live their reality without fear or exclusion. By doing so, we remain faithful to the teachings of Jesus, who calls us to embody compassion, inclusion, and care for the most vulnerable.

As we journey through this month, let us reflect, discern, and take concrete action to make our Movement and our societies places where every student feels safe, respected, and empowered.

Wishing you a blessed and fruitful month of reflection, action, and discernment.

In Solidarity

Roshan Melwyn Lobo
Secretary General
International Young Catholic Students (IYCS)





Paris, le 1er septembre 2025

Depuis le Bureau du Secrétaire Général

Message à tous les Mouvements Nationaux – Septembre 2025

Chers Membres du Mouvement Mondial de la JEC,

En ce début du mois de septembre, je vous invite chaleureusement à prendre un moment pour réfléchir et vous poser la question suivante : Comment notre Mouvement accompagne-t-il les étudiants, en particulier les adolescents qui constituent la majorité de nos membres, face aux défis qu'ils rencontrent aujourd'hui ?

Lors du récent *Global Youth Talk* organisé par la Commission Plaidoyer de la JECI-IYCS, nos responsables étudiants ont soulevé plusieurs préoccupations pressantes. Parmi celles-ci figuraient les problèmes de consommation de substances, la sécurité et la protection des enfants, les défis environnementaux tels que la gestion des déchets, l'importance d'impliquer les jeunes dans la prise de décision, le développement de la curiosité intellectuelle et la nécessité de créer des environnements sûrs où les étudiants peuvent grandir et s'exprimer librement.

Ces réflexions nous conduisent à une question cruciale : Nos étudiants sont-ils vraiment en sécurité physiquement, mentalement et spirituellement ?

1. Avons-nous créé des espaces sûrs pour eux ?
2. Les traitons-nous avec dignité comme des personnes ayant leur propre voix, leurs rêves et leurs aspirations, ou les rejetons-nous comme inexpérimentés ou moins capables ?
3. Écoutons-nous véritablement leurs voix et leur donnons-nous des opportunités de s'exprimer ?

En tant que Mouvement, il est de notre devoir moral et collectif de respecter la dignité de chaque personne. Le bien-être des étudiants, tant physique que mental, doit demeurer au cœur de notre mission.

J'encourage vivement tous les Mouvements Nationaux, les responsables et les animateurs à prendre toutes les mesures nécessaires pour protéger les adolescents et les jeunes de notre Mouvement contre toute expérience dangereuse ou nocive. Il est essentiel d'élaborer des



stratégies claires, de proposer des orientations adaptées et d'offrir une formation efficace à tous ceux qui accompagnent les jeunes. Cette responsabilité concerne les leaders étudiants, les animateurs et tous les adultes qui marchent à leurs côtés.

Notre objectif doit aller au-delà de la simple construction d'un système de valeurs et de l'éveil de la conscience sociale. Il doit également inclure la création d'espaces sûrs où nos étudiants peuvent vivre pleinement leur réalité, sans peur ni exclusion. Ce faisant, nous restons fidèles à l'enseignement de Jésus, qui nous appelle à incarner la compassion, l'inclusion et l'attention aux plus vulnérables.

En ce mois de septembre, prenons le temps de réfléchir, de discerner et d'agir concrètement afin de faire de notre Mouvement et de nos sociétés des lieux où chaque étudiant se sent en sécurité, respecté et valorisé.

Je vous souhaite un mois béni et fécond de réflexion, d'action et de discernement.

En solidarité

Roshan Melwyn Lobo

Secrétaire Général

Jeunesse Etudiante Catholique Internationale (JECI-IYCS)





París, 1 de septiembre de 2025

Desde el Escritorio del Secretario General

Mensaje a todos los Movimientos Nacionales – Septiembre 2025

Queridos Miembros del Movimiento Mundial de la JEC,

Al iniciar este mes de septiembre, los invito cordialmente a detenerse, reflexionar y preguntarse: ¿Cómo nuestro Movimiento está preparando a los estudiantes, especialmente a los adolescentes que constituyen la mayoría de nuestros miembros, para afrontar los desafíos que enfrentan hoy?

Durante el reciente *Global Youth Talk* organizado por la Comisión de Incidencia de la JECI-IYCS, nuestros líderes estudiantiles presentaron varias preocupaciones urgentes. Entre ellas se encontraban los problemas de consumo de sustancias, la seguridad y protección de los niños, los desafíos ambientales como la gestión de residuos, la importancia de involucrar a los jóvenes en la toma de decisiones, el fomento de la curiosidad académica y la necesidad de entornos seguros donde los estudiantes puedan crecer y expresarse libremente.

Estas reflexiones nos llevan a una pregunta crucial: ¿Nuestros estudiantes están realmente seguros física, mental y espiritualmente?

1. ¿Hemos creado espacios que sean seguros para ellos?
2. ¿Los tratamos con dignidad como personas con su propia voz, sueños y aspiraciones, o los desestimamos como inexpertos o menos capaces?
3. ¿Estamos realmente escuchando sus voces y brindándoles oportunidades para expresarse?

Como Movimiento, es nuestra responsabilidad moral y colectiva respetar la dignidad de cada persona. El bienestar estudiantil, tanto físico como mental, debe permanecer en el corazón de nuestra misión.

Animo encarecidamente a todos los Movimientos Nacionales, líderes y animadores a dar todos los pasos necesarios para proteger a los adolescentes y jóvenes de nuestro Movimiento de experiencias inseguras o dañinas. Es importante desarrollar estrategias claras, ofrecer una adecuada orientación y brindar una formación eficaz a todos los que acompañan a los jóvenes.



Esta responsabilidad incluye a los líderes estudiantiles, animadores y todos los adultos que caminan junto a ellos.

Nuestro objetivo debe ir más allá de simplemente construir un sistema de valores y despertar la conciencia social. También debe incluir la creación de espacios seguros donde nuestros estudiantes puedan vivir su realidad plenamente, sin miedo ni exclusión. Al hacerlo, permanecemos fieles a las enseñanzas de Jesús, quien nos llama a encarnar la compasión, la inclusión y el cuidado de los más vulnerables.

A lo largo de este mes, reflexionemos, discernamos y tomemos acciones concretas para hacer de nuestro Movimiento y de nuestras sociedades lugares donde cada estudiante se sienta seguro, respetado y empoderado.

Les deseo un mes bendecido y fructífero de reflexión, acción y discernimiento.

En solidaridad

Roshan Melwyn Lobo

Secretario General

Juventud Estudiantil Católica Internacional (JECI-IYCS)

